



Gerardo López Masile

Lanchas de la Armada trasladaron a la dotación del submarino hasta la costa.

Submarino General Carrera recaló ayer en la bahía de Punta Arenas

Ayer recaló en la bahía de Punta Arenas el submarino SS-22 General Carrera de la Armada de Chile. Se trata de una moderna unidad, parte de la Fuerza de Submarinos, que llega al territorio austral como parte de su programación anual de entrenamientos en climas fríos. Durante su estadía, el submarino Carrera realizará distintas operaciones conjuntas con unidades de la Tercera Zona Naval, para luego integrarse a las unidades dependientes del Comando de Operaciones Navales.

El SS-22 General Carrera, de clase Scorpène, es uno de los submarinos más avanzados de su tipo, equipado con un sistema de propulsión diésel-eléctrico que le permite operar con sigilo y con sensores y armas de alta tecnología como tubos lanzatorpedos que lo convierten en un eficaz elemento de disuasión.

Cabe recordar que el Carrera fue construido en España y el 20 de julio de 2006 se llevó a cabo la entrega a la Armada de Chile en el puerto de Cartagena, dando así el punto de inicio a la vida naval de la unidad.